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ふっかちゃんの日常から
深谷が見えてくる

ふ かっ 歩
散

ともに認め合い  支え合う  元気と笑顔で参画するまち  ふかや

　10月21日にオープンしたピッカピカの岡部公民館に来
たよぉ♪ここは、公民館・総合支所・図書館といろいろな役
割をする新しい施設になるんだって。お部屋が全部1階に
あるからみんなが使いやすいようにできているんだ♪

� 岡部公民館

ふっかちゃんの
つ・ぶ・や・き
ふっかちゃんの
つ・ぶ・や・き
11月23日（勤労感謝の
日）は、『深谷ねぎらいの
日』♪ねぎらいの気持ち
を込めて、大切な人にね
ぎを贈ろうねぇ♪
　　　Y(o0ω0o)Y♪

▲建物に入って正面には小さいお友達
が遊べる『児童室』があるんだよぉ♪遊
具とかスクリーンがあるからいろいろ
な遊び方ができそうだねぇ。それと、壁
の色は深谷市のマークとなんとふっか
ちゃんの色をイメージしてるんだって！

◀建物に入ってすぐ右
側には、岡部公民館と岡
部総合支所の窓口があ
るよぉ。2つの窓口は、
新しい公民館になって
からは、お隣さん同士
になるんだねぇ。入口に
入ってすぐのロビーの天
井も高くてすっごくきれ
いだったよぉ♪

旧上武大橋のモニュメントを制作

深谷市にゆかりがあり、
市内外で活躍する個人
や団体を紹介します。

　平成30年、埼玉県と群馬県をつなぐ『上武大橋』が新たな橋
に生まれ変わりました。これまで、両県を80年以上にわたって
つないできた『旧上武大橋』はその役目を終えました。
　その『旧上武大橋』が、この地域でどのような存在であったの
かを後世に伝えるため、橋に新たな命を吹き込むべく奔走したの
が主に八基・豊里地区の自治会長を中心とした『上武大橋を語り
継ぐ会（以下『語り継ぐ会』）』の皆さんです。語り継ぐ会では、
今回の旧橋の取り壊しに際し、太平洋戦争中の弾痕が残る橋の一
部をモニュメントとして保存しました。旧上武大橋をモニュメン
トという形で後世に残せたことについて、会長の山口さんは「多

くの人が旧上武大橋に支えられてきたことを『形に、そして記憶に
残そう』という思いは達成できたのではないかと感じています。」
と感慨深く話します。
　また、モニュメントの傍らに設置されたパネルには、上武大橋が
歩んだ歴史の説明板が展示されています。語り継ぐ会のメンバーで、
説明板作成に中心的に関わったという塚越さんは「今回、説明板を
設置しましたが、将来、橋が形を変える時にも何らかの形で、記録
として残していけるといいですよね。」と語ります。
　語り継ぐ会の皆さんがそれぞれの思いを持って作り上げたモニュ
メントは、現在の上武大橋の深谷市側で見ることができます。

▲9月28日に地元の子どもたちを招いて行わ
れた、上武大橋モニュメントの塗装イベント。

　岡部中２年（現３年）
岡
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部
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いじめをなくすために
　人は多様です。日本で生まれた人、アフリカで生
まれた人。英語を話す人、中国語を話す人、肌の黒
い人、肌の白い人。世界には、様々な特徴を持った
人が存在します。人は多様で、それぞれ異なる考え
を持っています。それが人間の良さでもあります。
それなのに、肌の色が異なるから差別されたり、信
仰している宗教が異なるから殺されたり、人と考え
が異なるからいじめられたりします。
　いじめは、様々な原因で始まります。人と異なる
考えをもっているから、転校してきたから、など、
どれも「ちょっとしたこと」です。その「ちょっと
したこと」からはじまるいじめで、嫌な気分になる
人、不登校になる人、最悪、自殺してしまう人も生
まれてきます。最近の小中学生は、全員、そのこと
を知っています。それなのにいじめが起きてしまう
理由は、主に三つあると思います。
　一つめは、いじめが楽しいと思っている人がいる

ことです。人をいじめることでストレスを発散しよ
うとする人、いじめを見て、笑っている人がいるか
らだと思います。
　二つめは、いじめを報告した人を逆恨みし、その
人をいじめようとする人がいることです。
　三つめは、私が一番いじめの原因となると考えて
いる、「このくらいいじめても、不登校になったり、
自殺したりはしないだろう。」と、いじめについて、
甘く考えている人がいることです。最近、家に帰っ
ても、ゲームやスマートフォンと向き合って過ごし
ている人が多いことが大きな原因だと思います。人
とコミュニケーションをとるといっても、ＬＩＮＥ
などのＳＮＳの使用で、人と直接会話をすることが
減ったことにより、人とのほどよい距離のとり方や、
関係の築き方、人の気持ちがわからなくなっている
人が多いと思います。そのため、いじめが多発して
しまうのではないかと思います。
　私は、いじめをなくすために、①趣味やストレス
発散法を身につける。②いじめに関わった人のその
後を見守る。③人とコミュニケーションをとる。こ
の三つを徹底することで、いじめは相当減ると思い
ます。
　いじめをなくすために、他人を理解し、受け入れ
る心を、一人一人が育てていく必要があると私は思
います。

L・フォルテは、深谷市男女共同参画推進セン
ターの愛称です。このコーナーでは、男女共同
参画に関する情報を皆さんに紹介します。

あ人権政策課（う 574 ‐ 6643）

　毎年、11月12日から、『女性に対する暴力撤廃国際日』である11月25
日までの2週間は『女性に対する暴力をなくす運動』の期間です。
　配偶者などからの暴力、性犯罪、売・買春、人身取引、セクシュアルハ
ラスメント、ストーカー行為など、女性に対する暴力は、女性の人権を著
しく侵害するものです。この運動期間をきっかけに、女性に対する暴力に
ついて考え、男女がお互いの意見を尊重し、暴力のない社会づくりを進め
ていきましょう。
　運動期間中、キララ上柴（アリオ深谷3階）ロビーでデートDVに関する
パネル展を開催します。ぜひお越しください。

対象　自宅にインターネット環境とパソコンがあり、 3日間参加できる女性
※使用パソコンのOSがWindowsXPまたはVistaの場合は受講できません。
とき　令和2年1月16日㈭・23日㈭・30日㈭午前10時～正午
ところ　L・フォルテ ハナミズキ　定員　40人　※託児あり
い12月20日㈮午後5時までに問い合わせ先へ

『女性に対する暴力をなくす運動』
　　　　　　　　　　　　11月12日㈫～25日㈪

在宅ワーカー育成セミナー 初級コース
男女共同参画支援講座

問い合わせ　㈱キャリアマム（う042‐389‐0220）
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地域のシンボルに
新たな役割を！

上武大橋を語り継ぐ会
会長 山
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事務局次長 塚

つ か

越
ご し

喜
よ し

文
ふ み

さん

▲市役所本庁舎内などには、運
動期間PRのためスタンドバナーを
掲示しています。
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